

Todo el mundo es responsable

Descripción

Romanos 3:9-20

Pablo llama a la congregación romana (y a nosotros hoy) a la conciencia de que todos estamos en la misma barca: “el suelo está nivelado al pie de la cruz”.

Tratar de seguir y guardar la letra de la ley, por la cual los fariseos eran tan conocidos, no trae justicia, salvación o santidad. La ley solo nos ayuda a identificar dónde nos hemos desviado del rumbo. Cada uno de nosotros es responsable de nuestras acciones, de nuestro comportamiento, de nuestras palabras y de nuestras intenciones.

La buena noticia es que Cristo nos da Su justicia. A través de su vida y fidelidad, Cristo nos ofrece sus esfuerzos. A través de la invitación a vivir en el poder y la presencia del Espíritu Santo, se nos da la gracia de vivir en la justicia de Cristo para que sigamos el camino de Jesús en el Espíritu, creciendo en nuestra conciencia de que solo somos hechos justos y purificados por la gracia a través de la obra de Cristo. Por Su gracia estamos siendo transformados a Su imagen para la gloria de Dios, el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo.

Autor: Michael Scarlett

Fecha de creación

2023/10/28